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第 2期北見市スポーツ推進計画（案）に対する 

パブリックコメント実施結果について 

 

１．意見募集期間 令和 3年 1月 6日（水）～ 令和 3年 2月 5日（金）30 日間 

 

２．資料閲覧場所 （１）市ホームページ 

（２）市役所、各教育事務所、支所出張所 等 11ヶ所 

 

３．意見提出者数及び件数 1人 13件 

 

４．提出方法の内訳 

 郵 送 ファクシミリ Eメール 持 参 計 

人 数    １ １ 

 

５．意見の処理状況 

区 分 処  理  内  容 件 数 

Ａ 意見の趣旨等を反映し、計画に盛り込むもの  

Ｂ 意見の趣旨等は、計画に盛り込み済みと考えるもの 6 

Ｃ 計画に盛り込まないもの  

Ｄ その他、質問、要望、意見等 7 

                          計 13 

 

６．意見の概要と市の考え方 

番号 意 見 の 概 要 区分 市 の 考 え 方 

1 （計画案４ページ） 

 スポーツの範囲に「e スポーツ」含め

るべきでは。 

Ｂ 【計画案に既に盛り込み済み】 

 eスポーツは今後オリンピック公開種

目を目指すなど、勝敗や記録を競うこと

を目的としたスポーツの一部であり、競

技スポーツのひとつとして捉えており

ます。 

2 （計画案１０ページ） 

 調査対象が狭く市民の声をきいたこ

とにはならないと考える。 

Ｄ 【その他、質問、要望、意見等】 

 ご意見を参考とし、次期計画策定時に

検討してまいります。 

3 （計画案１１ページ） 

 アンケート内容にスポーツ施設の利

用のしやすさや改善してほしいことが

項目として設けられていたのか。 

Ｄ 【その他、質問、要望、意見等】 

 アンケートの設問には「今後、北見市

のスポーツ施設に求めるもの」があり、

回答を得ております。 
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4 （計画案１２ページ） 

 基本的な考え方に関わって「新型コロ

ナウイルス感染症対策を取りながら」の

前提を付け加えてはどうか。 

Ｂ 【計画案に既に盛り込み済み】 

 「多様化する社会情勢の中」に、ご意

見の趣旨は包含しております。 

 

5 （計画案１４ページ） 

 「２．スポーツ推進の方針」について、

「e スポーツを取り入れる」よう追記す

るべきではないか。 

Ｂ 【計画案に既に盛り込み済み】 

 意見番号 1と同じ考え方です。 

6 （計画案１６ページ） 

 施策１．地域におけるスポーツの推進

（１）活動プログラムの充実において、

きっかけづくりとなるようなユニバー

サルスポーツやあそびまで考えている

のか。 

Ｄ 【その他、質問、要望、意見等】 

 スポーツ教室のプログラムの中に各

スポーツへ取り組みやすくなるような

工夫がなされており、きっかけづくりと

して満たしていると考えております。 

7 （計画案１７ページ） 

 子どものスポーツ推進について、子ど

もや親子で遊べる場を身近なところで

確保するのか。 

Ｂ 【計画案に既に盛り込み済み】 

幼児向けの教室では、自宅で行うこと

ができる内容を取り入れており、今後も

同様の内容を行う予定です。 

また、トレーニングセンター、市民温

水プールなど市内の体育施設では、中学

生以下の個人利用料金が無料となって

おり、親子で様々なスポーツを楽しんで

もらえる環境は整っております。 

8 （計画案１９ページ） 

障がい者スポーツセンターの建設予

定はあるのか。 

Ｄ 【その他、質問、要望、意見等】 

 現時点での建設予定はございません。 

9 （計画案１９ページ） 

障がい者スポーツ指導員の北見市の

人数と育成方針を知りたい。 

Ｄ 【その他、質問、要望、意見等】 

北見市スポーツ推進委員におきまし

て、初級障がい者スポーツ指導員の資格

取得者は 5名おります。 

資格を持つ北見市スポーツ推進委員

を増やすとともに、指導者養成費補助金

制度を周知し、指導体制の充実を図って

いく考えです。 

  



3 
 

10 （計画案１９ページ） 

障がい者が利用するスポーツ施設数

と施設入口のスロープ、階段、観覧席、

更衣室、通路の改善及び介助者の配置の

状況を知りたい。 

Ｄ 【その他、質問、要望、意見等】 

市内の屋内体育施設（体育館のアリー

ナや道場、プールなど）はどなたでも利

用することが可能となっておりますが、

介助者の配置は行っておりません。 

また、基本的には出入口スロープや多

目的トイレ設置のバリアフリー対応が

されておりますが、一部未設置の施設が

あります。 

11 （計画案１９ページ） 

障がい者でスポーツ施設を使用して

いる方の相談窓口が設置されているの

か知りたい。 

Ｄ 【その他、質問、要望、意見等】 

施設では指定管理施設の職員が対応

しているとともに、北見市心身障害者

（児）団体連合会が相談先のひとつとな

っております。 

12 （計画案２０ページ） 

 （３）コミュニティスポーツの推進に

ついて、「町内会や自治会に歩いて集ま

れる場の確保に努力します」と追記して

はどうか。 

Ｂ 【計画案に既に盛り込み済み】 

 ラジオ体操（北見自治区：29 ヶ所）

や学校開放事業（実施校数：27 校）の

推進や出前講座のミント宅配便を高齢

者会館等で実施しており、引き続き、地

域にスポーツ活動の場を提供してまい

ります。 

13 （計画案２１ページ） 

 「施策２．冬季スポーツの振興」にお

いて、「身近なところで軽スポーツ等が

できる場の確保に努力する」を追記して

はどうか。 

Ｂ 【計画案に既に盛り込み済み】 

令和2年度に市内 2か所目となる通年

型カーリングホールがオープンし、地域

資源であるカーリングが学校授業や初

心者教室の開催など、より身近に親しん

でもらえる環境が整備されました。ま

た、アクセスのよい距離にあるスキー

場、スケートリンクなども活用し、冬季

スポーツの振興を進めてまいります。 

 


